

Aktiv für unsere Mitglieder!

Bergwanderwoche 2022 im Gasteinertal

Am Sonntag, den 19. Juni 2022, fuhren 26 Wanderbegeisterte nach Bad Hofgastein, um wiederum eine gemeinsame Bergwanderwoche zu verbringen. Wir waren im Hotel Alpina ****-gerecht untergebracht. Das Wetter war wieder erstklassig, ziemlich warm, also ideal zum Kennenlernen einer wunderschönen Gegend.

Die erste Wanderung führte uns nach Gadaunern, hinauf zum Höhenweg und wieder retour zum Hotel. Die erste Ganztageswanderung führte die Gruppe um Sepp Lochner zum Palfnersee in 2100 m Höhe. Die Gruppe um Albert Ring absolvierte den Hardtweg vom Grünen Baum zur Windischgrätzhöhe.

Der Dienstag war der Sportgastein-Tag. Die Gruppe Sepp stieg auf zum Bockhartsee, die Albert-Gruppe ging den Sika-Themenweg, kehrte bei der Veitbauernalm ein, ehe ein Gewitter uns zur Rückkehr zwang.

Der Mittwoch war der Gemeinschaftstag. Wir fuhren mit dem Bus zum Grünen Baum, um von dort den ganzen Lodinger Höhenweg bis nach Bad Hofgastein zu wandern. Als kleines Abenteuer erwies sich der Tunnel bei der Gadaunerer-Schlucht, wo die Beleuchtung ausgefallen war.

Der vorletzte Tag führte uns alle auf die Schlossalm. Die Gruppe der Bergwanderer um Sepp bestieg zuerst den Hirschkarkopf, um dann bis zur Mittelstation der Seilbahn abzusteigen. Die Gruppe der Genusswanderer um Albert wanderte rund um den Schlossalmsee und eine Alpinistin versuchte sich gar an einem Klettersteig.

Der Freitag stand wie jedes Jahr zur freien Verfügung. Einige blieben noch im Tal, andere wollten wieder nach Hause. Eine wunderschöne Woche ging wieder unfallfrei zu Ende. Die Bergwanderwoche 2023 ist bereits in Planung.

Grillfest 2022

Wie in den vergangenen Jahren war auch das diesjährige Grillfest am 18. August ein voller Erfolg. Diesmal jedoch unter anderen Vorzeichen. Helmut Gillesberger vom Gasthaus Schobermühle und einige seiner Bediensteten opferten ihren Sperrtag und öffneten das Gasthaus für uns. Danke an Helmut und sein Team, der Abordnung der Gerstl-Musi, unseren tollen Kuchendamen und bei den mehr als 90 Kolleginnen und Kollegen, die gekommen waren.

BLEIBT GESUND!
 Euer Ing. Sepp Bittendorfer
 Obmann

